

# Lograron Fugarse los Atacantes del Jefe de Policía Argentino

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 25 de diciembre. — La policía continuó hoy realizando intensos rastros —sin resultados concretos— para dar con los guerrilleros que atentaron contra el jefe de la Policía Federal Argentina, Luis Margaride.

Un grupo subversivo hizo estallar una camioneta cargada de explosivos, el lunes por la noche, en el preciso instante que pasaba el vehículo del comisario Margaride, con su custodia. La carga mortal, que no alcanzó al jefe policial, pudo haberse disparado por control remoto, según estiman los investigadores y creen que los ejecutores del plan habrían operado desde la terraza de un colegio situado a escasos metros del lugar del hecho.

Mientras tanto, fueron sepultados hoy los restos del cabo Mario Ghioni, custodio de Margaride, que murió en la explosión.

## EL PC DENUNCIA SITUACION DRAMATICA

Por otro lado, la situación argentina es "dramática" y su desenlace "imposible de prever", afirmó hoy Jaime Schmirgeld, miembro del Comité Central del Partido Comunista Argentino al diario *Rude Pravo*, de Checoslovaquia.

Schmirgeld señaló que "el terror de las fuerzas retrógradas en la Argentina es realizado en estrecha vinculación con la CIA" (Central de Inteligencia Norteamericana).

El dirigente político sostuvo que luego de la muerte del general Juan D. Perón, "el complot antinacional y antipopular adoptó formas más abiertas y sus instigadores buscan el desencadenamiento de un golpe de Estado". Schmirgeld dijo que esos sectores preparan la vía para "una dictadura sangrienta a la Pinochet".

Las declaraciones del dirigente comunista concluyeron con un llamado a la "solidaridad internacional para detener la mano de los asesinos de la CIA y sus organizaciones" cómplices.

## MENSAJES NAVIDEÑOS

Entre tanto, el cardenal primado de la Argentina, Antonio

Caggiano, exhortó hoy a los argentinos a "deponer ante el pequeño Belén la violencia, el terror y los fratricidios que enlutan nuestra patria destruyendo hogares".

En un mensaje de Navidad pronunciado durante una misa en la catedral metropolitana, el prelado expresó asimismo su deseo de que "la tormenta se alejara de nuestra patria". El cardenal dijo que dirigía

también su mensaje "suplicante" a "todos aquellos cuyas manos están ensangrentadas por la sangre de hermanos vilmente asesinados".

Mientras, el presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Adolfo Tortolo, solicitó a la jefe de Estado, María Estela Martínez, "benignidad" en la aplicación del estado de sitio, "como verdadero camino hacia la paz".

## Ultimas Noticias

# López Rega, Brazo Derecho de Perón, "Enloquecido"

- Publican una Carta muy Reveladora del Fallecido General
- Sospechosos Manejos Financieros del Poderoso Ministro
- Metía Enormes Capitales a España y Cobraba Comisión

MADRID, 26 de diciembre. (AFP) — El semanario madrileño *Sábado Gráfico* publicó hoy una carta del ex presidente argentino Juan Perón en la que éste califica de "enloquecido" a José López Rega, ministro de Bienestar Social.

La carta que tiene fecha del 19 de octubre de 1973, está dirigida al financiero argentino Jorge Antonio y en ella Perón acusa

también a su ministro y secretario de la Presidencia de crearle "toda clase de problemas".

El financiero argentino Jorge Antonio, fue un tiempo íntimo colaborador de Perón.

El texto de la carta es el siguiente:

"Querido Jorge: aprovecho el viaje del coronel Enrique Herrera para hacerle llegar mi saludo. Qué bien estábamos en Ma-

drid cuando estábamos. Es lo que puedo decir de aquí.

"Yo tengo la obligación de unir a todos los argentinos, pero algunos insensatos no lo entienden, y las ambiciones y tonterías de los apresurados me llenan de amargura. Gelhard anda bien, pero lo tenemos muy controlado.

"López Rega, enloquecido, me crea toda clase de problemas. Así le irá.

"Usted no venga todavía. De estar aquí lo juzgarán con uno u otro grupo y usted se debe al país y al movimiento, que lo necesitan.

"Cualquier cosa que necesite, hágame saber. Use la vía que le indicará Enrique. Cuideme las cartas de Eva". Firma Juan Perón.

Asimismo, "*Sábado Gráfico*" publica la copia de otras tres cartas relacionadas con un negocio de importación de capitales a España desde el exterior, impulsado por López Rega.

Una carta, firmada por López Rega está escrita en un papel con membrete de "Ita-

gle", S. A. Importaciones-Exportaciones-Representaciones.

Está dirigida a un funcionario del jurado territorial tributario del Ministerio de Hacienda español, con sede en Madrid, llamado Edmundo Ocejo.

La segunda carta es de Ocejo a Jorge Antonio y la tercera de este último a Ocejo.

La carta de López Rega a Ocejo tiene fecha del 19 de junio y en ella le ofrece mil millones de pesetas (alrededor de 20 millones de pesos) para colocar en España.

Esto incluía, según la carta, una comisión del dos por ciento.

"La operación", dice López Rega en su carta a Ocejo, será encarada de la siguiente manera: se les entregarán mil millones de pesetas colocadas en el país libremente.

"Su devolución se hará también en pesetas corrientes. El interés será el ya conocido por ustedes del nueve por ciento para el primer año, y del 6.5 por ciento para los restantes.

"El plazo y la forma de pago he conseguido ampliarlo en mucho y darles facilidades. Será a diez años con devolución al finalizar este plazo".

Firma la carta "José López Rega, secretario de la presidencia de Itagle", S. A.